

¡Estudiantes al correo!



SLEP MAGALLANES

Una visita al Correo hicieron los estudiantes de cuarto básico A de la Escuela Hernando de Magallanes, acompañados por su profesora Ruth Garrido. En la asignatura de lenguaje la docente pidió a los padres que escribieran una carta dedicada a sus hijos, y que en su visita las depositaran en los buzones. La visita permitió, además, conocer la función de Correos de Chile.

Ejemplar simulacro



SLEP MAGALLANES

La Escuela Libertador Bernardo O'Higgins de Puerto Natales desarrolló un exitoso ejercicio de evacuación del recinto escolar, en el marco de la preparación para enfrentar eventuales emergencias.

Se realizará entre el 16 y 18 de junio

230 jóvenes magallánicos rendirán PAES de Invierno

● Resultados permitirán a los postulantes a la educación superior ser considerados para el proceso de admisión para el próximo año.

Christian Jiménez
cjmenez@elpinguino.com

El próximo lunes 16, martes 17 y miércoles 18 de junio se rendirá a nivel nacional la edición de invierno de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), que permite a los postulantes a la educación superior tomar estos resultados como base para postular a una carrera profesional en alguna universidad donde sea requisito para el proceso de admisión 2026.

En Magallanes, serán parte de este proceso un total de 230 jóvenes, 30 menos que el año anterior.

Asimismo, a nivel nacional, se inscribieron 32.015 personas, lo que significa un aumento del 3,1% de inscritos respecto al anterior proceso (admisión 2025), cuando se registraron 31.067 postulantes.

Del total, el 77%, es decir, 24.645 personas, la rendirán por segunda o tercera vez.

En cuanto a las diferencias por género, las mujeres inscri-



CEDIDA
Para este año hubo un registro de 30 personas menos que el año anterior.

tas son el 60,5% (19.355) del total y los hombres, el 39,5% (12.660).

Las pruebas más requeridas fueron las obligatorias, es decir, la PAES de Competencia Lectora y la PAES de Competencia Matemática 1 (M1), con un 92,3% y 91,2% de inscritos/ as respectivamente.

Leonor Varas, directora del Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (Demre) de la Universidad de Chile, destacó que "por segundo año consecutivo los inscritos a la PAES de invierno suben en más de un 3%, lo que denota que se está convirtiendo en una real oportunidad para mejorar los puntajes en las pruebas cuando ya se ha superado la ansiedad

que provoca la rendición una primera vez".

Los resultados de la PAES de invierno, se entregarán el viernes 18 de julio, días antes de que se cierre la inscripción a la PAES regular, entre el 1 y 3 de diciembre, proceso de inscripción que ya se encuentra disponible en www.demre.cl y acceso.mineduc.cl.

El proceso de postulación a las universidades se realizará con posterioridad a la aplicación de la PAES regular, en enero de 2026. El sistema de admisión considerará los mejores puntajes de las pruebas rendidas en los dos últimos procesos de admisión, vale decir, la PAES de invierno 2024, la PAES regular 2024, la PAES de invierno 2025 y la PAES regular 2025.